
08.12.2022

Entwicklung der Geburtenanzahl in den Landkreisen 
Schmalkalden-Meiningen, Sonneberg und in der kreis-
freien Stadt Suhl 

Wir fragen die Landesregierung:

1. Wie hat sich die Zahl der Geburten in Kliniken in Meiningen, Suhl 
und Sonneberg seit dem Jahr 2015 bis heute entwickelt (Angaben 
bitte pro Ort, Jahr und Quartal)?

2. Welche Auffassung vertritt die Landesregierung dahin gehend, ob 
durch die Schließung der Geburtsstation in Hildburghausen die 
Schwangeren eher nach Suhl, Sonneberg oder nach Schmalkalden-
Meiningen ausweichen beziehungsweise welche Kenntnisse liegen 
ihr zu dieser Frage vor?

Dr. Lauerwald Hoffmann Aust

Druck: Thüringer Landtag, 19. Dezember 2022
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der Abgeordneten Dr. Lauerwald, Hoffmann und Aust 
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